

PAUL RUSESABAGINA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **The real life hero of the acclaimed film Hotel Rwanda, who saved lives during the Rwandan genocide**



Topics

- Ethics
- Leadership
- Motivation
- Teamwork

Paul Rusesabagina adalah pahlawan kehidupan nyata dari film Hotel Rwanda yang terkenal dan Presiden dan Pendiri Yayasan Hotel Rwanda Rusesabagina.

Seperti yang diperankan oleh aktor Don Cheadle dalam film itu, Rusesabagina menyelamatkan nyawa lebih dari 1.200 orang selama genosida Rwanda 1994. Rusesabagina menjabat sebagai manajer Hotel des Mille Collines di Kigali dan dengan berani mempertaruhkan nyawanya untuk melindungi Hutus dan Tutsi yang mencari perlindungan dari genosida yang menewaskan lebih dari 800.000 orang.

Rusesabagina menjabat sebagai konsultan khusus untuk United Artists dan produksi Lion's Gate Films di Hotel Rwanda, yang juga dibintangi oleh Sophie Okonedo, Joaquin Phoenix dan Nick Nolte. Otobiografinya yang populer, *An Ordinary Man*, diterbitkan oleh Penguin Group (USA) Inc. pada April 2006.

Untuk melanjutkan misi yayasannya, Rusesabagina sekarang berkeliling dunia berbicara tentang keadilan sosial, aktivisme hak asasi manusia dan pelajaran dari genosida Rwanda, salah satu tragedi terburuk abad ke-20. Dia telah berbicara dengan organisasi besar jurnalis, pendidik, siswa, pembuat kebijakan, pemimpin bisnis dan pendukung hak asasi manusia di seluruh Eropa dan Amerika Serikat. Rusesabagina menggambarkan pengalamannya selama genosida yang mengerikan, teror dan ketidakberdayaan orang-orang yang dia tempatkan, dan cara-cara di mana pemerintah, organisasi non-pemerintah dan orang-orang biasa dapat bekerja bersama untuk mencegah genosida di seluruh dunia.

Pada tahun 2000, Paul Rusesabagina menerima Hadiah Pendeta Immortal untuk Kemanusiaan. Pada 2005 ia menerima penghargaan sipil tertinggi di Amerika Serikat, Presidential Medal of Freedom, dari Presiden George W. Bush. Pada tahun yang sama, Rusesabagina juga dianugerahi Penghargaan Kebebasan Museum Hak Sipil Nasional dan Penghargaan Kemanusiaan dari Conrad N. Hilton Foundation.

Setelah menerima penghargaan ini, Rusesabagina membentuk Yayasan Hotel Rwanda Rusesabagina untuk membantu memberikan suara kepada para korban genosida dan mendukung upaya perdamaian di Rwanda dan di seluruh dunia. Apa yang dimulai sebagai misi pribadi untuk mengajarkan pelajaran di Rwanda telah menjadi gerakan internasional untuk memerangi genosida di seluruh dunia.

Hotel Rwanda Rusesabagina Foundation meningkatkan kesadaran publik tentang perlunya Komisi Kebenaran dan Rekonsiliasi yang dikelola secara internasional untuk Rwanda dan Wilayah Danau Besar Afrika. Yayasan ini juga menangani masalah yang berkaitan dengan konflik yang sedang berlangsung di Republik Demokratik Kongo, di mana lebih dari 5 juta orang telah meninggal. Yayasan ini berkampanye untuk mengakhiri intervensi militer Rwanda di Kongo dan menentang eksploitasi mematikan mineral konflik di wilayah tersebut.

Paul Rusesabagina terus menjadi Presiden yayasan, publik 501c3 bukan untuk

amal keuntungan, yang berbasis di Chicago Illinois.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988